

Понятие компетенции органов внутренних дел в области предупреждения детского дорожно-транспортного травматизма

Афони́на Евге́ния Григо́рьевна,

преподаватель кафедры административного права и административной деятельности ОВД

Орловского юридического института МВД России имени В.В. Лукьянова

302027, г. Орел, ул. Игнатова, д. 2

E-mail: Evg.afonina@mail.ru

В статье рассматривается понятие «компетенция органов внутренних дел в области предупреждения детского дорожно-транспортного травматизма». Актуальность статьи обусловлена повышенным вниманием к проблеме детского дорожно-транспортного травматизма как со стороны государства, так и со стороны общества. Определение термина «компетенция органов внутренних дел в области предупреждения детского дорожно-транспортного травматизма» необходимо для выявления основных задач и функций органов внутренних дел в изучаемых общественных отношениях.

Ключевые слова: компетенция, детский дорожно-транспортный травматизм, органы внутренних дел, полномочия.

The Concept of Competence of Internal Affairs Agencies in the Prevention of Traffic Accidents Involving Children

Afonina Evgenia G.

Lecturer of the Department of Administrative Law and Administrative Activities of Internal Affairs Agencies

of the Lukyanov Orel Law Institute of the Ministry of the Interior of Russia

The article examines the issues of theoretical definition of the concept “competence of Internal Affairs bodies in the field of prevention of children’s road traffic injuries”. The relevance of the article is due to the increased attention to the problem of children’s road traffic injuries from both the state and society. The definition of the term “competence of Internal Affairs bodies in the field of prevention of child road traffic injuries” will contribute to the development of effective measures in this area.

Keywords: competence, children’s road traffic injuries, Internal Affairs Agencies, powers.